

**感染状況、今日も「ほぼ横ばい」です**  
 今日インフルエンザ8名、マイコプラズマ2名です。今日も発熱のため2名早退したので心配です。学校では、今週から各教室に加湿器を設置し、稼働しています。集団生活ではウイルス感染が広がりやすい環境をつくるのが拡大予防の基盤です。各ご家庭でも湿度管理にご配慮下さい。

家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

## 年末年始の交通事故防止 県民総ぐるみ運動

10日(火)から約1ヶ月、交通事故防止運動期間です。2学期も残すところあと12日。登下校の安全について、学校でも日常的に指導しています。

冬休みの事故防止に向けて事前指導は行ないませんが、ご家庭での毎日の声かけが大切です。

お子さんが、無事故で元気に過ごせるようよろしくお願いします。

夕方や夜間は「反射材」着用 期間 令和6年12月10日(火)から令和7年1月7日(火)までの29日間



横断歩道では手をあげる



いつもの道でも油断せず、積極的に意思表示

### 運動の重点

- 1 夕暮れ時や夜間の交通事故防止
- 2 飲酒運転の根絶
- 3 高齢運転者対策の推進
- 4 自転車利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守
- 5 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

### 交通安全指導・巡回補導記録簿より

・ 十字路では一旦停止し、左右確認してから渡りました。【小原田・白岩】

・ みんな下を向きがちでした。【小原田・白岩】 **課題**

・ 信号待ちの間、すぐそばを自転車が走っているの歩道より後ろに下がるなど気をつけてほしい。【小原田・白岩】 **課題**

・ きちんと登校できていました。【谷地】

・ あいさつができていなかったのが、元気にあいさつできるといいなと感じました。【谷地】 **課題**

・ 13号線は交通量が多いので横断時は気をつけてほしいと思います。【谷地】 **現場での声かけを!**

・ 時間どおり出発し、前の子との間隔もよく、一定のペースで歩くことができました。【扇田】 **Good job!**

・ おしゃべりせずに歩くのは良いのですが、もう少しあいさつや声かけができるとよいと伝えました。【扇田】 **課題**

・ これから雪による悪天候や路面凍結等で危険が増えますので、足下だけでなく全方向に目を配って登校できるように引き続き指導・見守りをしていきます。【扇田】 **おかげさまでありがとうございます**

・ 1列の班と、時々2列になっている班がありました。また、一人で登校する子もいたので、横断歩道は特に危険だと感じました。【館・戸ノ内】 **現場での声かけを!**

・ 集合時間が一度遅くなったようですが、また変更になったと言っている子もいて、班の中でも周知されていないことがあるのかと思いました。その行き違いで遅れる子

がいると可哀想だと思います。【館・戸ノ内】 **現場での確認を! 学校でも確認します**

・ 班長さんがどの班もしっかりできていました。道路の交通量は朝でもかなり多いと感じました。大型車両も走っていて速度も出ている車もあったので横断時には車がしっかり止まったことを確認して渡ってほしいと思います。【館・戸ノ内】 **現場での声かけを!**

・ 1・2班は定刻通り、3班は5分程遅れて出発。3班長さんは早くから待っていますが、他の子の集まりが遅いようです。全員が揃うまで待って出発しました。【菅原 1-3】  
 ・ 3班の出発時間が連日気になっていますが、病欠の子以外全員が揃ってから出発するので、防犯・安全面のリスクは少ないと思います。気づいた時に早く出発するよう声をかけていましたが、子どもたちの申し合わせもあるかなと思い、大人が口出しし過ぎず、これからも見守ることにします。【菅原 1-3】 **到着時刻は余裕があります。現場での確認を!**

・ 前よりあいさつを返してくれる子が増えたように思いました。Fantastic! 自分からあいさつできる子が増えたらもっといいなと思いました。【中】 **課題**  
 ・ 低学年の子が二人で登校中に、点滅を見てちゃんと止まって待つことができました。【中】  
 ・ 道路ギリギリで待つ子もいたので、少し離れて待てるといいなと思いました。【中】 **現場での声かけを!**

子どもたちのこと、いつも細かく見ていただき感謝です。校地内に入れば教職員が責任を持って大切な命を守ります。登下校中は、保護者が気づいたことをその現場で子どもたちに伝え、命を守る術・人と快適に生活する術を教えていきたいと思います。我が子にも、矢野目っ子にも同じように! それが地域の大人の責任ある行動です。